



COMISIÓN DIRECTIVA

Presidente

Dr. Omar Leonardo Tabacco

Vicepresidente 1º

Dr. Rodolfo Pablo Moreno

Vicepresidente 2º

Dra. María Eugenia Cobas

Secretaria General

Dra. Verónica Sabina

Giubergia

Pro secretaria General

Dra. Elizabeth P. Bogdanowicz

Tesorero

Dr. Miguel Javier Indart

de Arza

Secretaria de

Educación Continua

Dra. Lucrecia Georgina Arpi

Secretario de

Actas y Reglamentos

Dr. Alejandro Eugenio Pace

Secretario de Medios y

Relaciones Comunitarias

Dr. Juan Bautista

Dartiguelongue

Secretario de Relaciones

Institucionales

Dr. Manuel Rocca

Rivarola

Secretaria de

Subcomisiones, Comités y

Grupos de Trabajo

Dra. Rosa Pappolla

Secretaria de Regiones,

Filiales y Delegaciones

Dra. Fabiana Gabriela Molina

Vocal 1º

Dr. Gonzalo Luis Mariani

Vocal 2º

Dr. Federico Caceres

Collantes

Vocal 3º

Dra. Cristina Iris Gatica

Buenos Aires, 31 de Agosto de 2020

Sr. Ministro de Salud de la Nación
Dr. Ginés González García
S / D

De nuestra mayor consideración:

Nos dirigimos a usted a fin de poner en conocimiento una situación muy grave que está aconteciendo desde hace varios meses y que se agudizó con el contexto pandémico actual.

En diversos hospitales y centros de salud existen retraso y faltante en la entrega de medicación para los pacientes pediátricos con enfermedades reumáticas, tanto biológicos, como otros inmunosupresores (Azatioprina, Micofenolato, Ciclofosfamida, Ciclosporina, etc.) Además, se agrega a esta lista la gammaglobulina endovenosa. Esta última, de particular relevancia en la situación actual de COVID-19, ya que constituye el tratamiento de primera elección para el Síndrome Hiperinflamatorio Multisistémico (PIMS) secundario a esa infección.

Hay niños en todo el país que no están teniendo la posibilidad de recibir la medicación indicada para tratar sus patologías, por lo cual estarán expuestos a secuelas, tanto a corto como a largo plazo, que afectarán su estado de salud físico y su calidad de vida.

Este problema es transversal a todo el país con algunos lugares con situaciones más severas que en otros, y según nos informa nuestro Grupo de Trabajo en Reumatología, todos los reumatólogos infantiles están muy preocupados ante esta situación.

Quienes se perjudican no solo en el momento actual, sino a largo plazo son niños en crecimiento, que en la mayoría de los casos deben recibir altísimas dosis de esteroides por tiempo prolongado, como único tratamiento ante estos faltantes, con devastadores efectos adversos.

Esperando una pronta respuesta de su parte, lo saludamos muy atentamente,

Dra. Verónica Giubergia
Secretaria General

Dr. Omar L. Tabacco
Presidente